

# Weihnachtsflair im Schneetreiben

Der Fränkische-Schweiz-Verein hatte keine Mühe gescheut, um dem Bürgerplatz für die „Geschwander Weihnacht“ vorweihnachtliches Flair zu verleihen. Ein großes Zelt bot Schutz vor den winterlichen Temperaturen. Buden mit Glühwein, Waffeln oder Lebkuchen luden zum Aufenthalt bei leichtem Schneetreiben. Eine Schneebar und ein offenes Feuer wärmten. Von „Weihnachten bin ich zu Haus“ bis zu „Winter Wonderland“ stimmte der Männergesangverein Gemütlichkeit Geschwand an. Traditionell stimmte auch der Affalterthaler Posaunenchor mit ein. Dabei legen die Geschwander Wert darauf, dass die Feier mit dem Gottesdienst in der Ferialkirche Mariä Himmelfahrt, zelebriert von Pfarrer Werner Wolf, ihr Ende nimmt. Mehr Fotos auf [nn-forchheim.de](http://nn-forchheim.de) Foto: Galster

